20/6/2017 Courrier -

Je parle bien entendu de fait et non pas de solution financière (par qui et comment), ce dernier point doit être un travail entre vous tous.

Ne voyez dans mes écrits aucune animosité, je suis simplement à la recherche d'une action qui contenterait d'autres citoyens contribuables que moi et croyez moi ils existent. J'aimerais pouvoir compter sur votre aide sérieuse à travers l'action publique. L'agglo doit servir, alors qu'elle serve... mais il faut que quelqu'un monte au créneau si le collectif n'agit pas.

Je suis à votre disposition pour un rendez-vous dans votre mairie.

Cordialement,

Jean-Marie Tél